



# 立花っ子

学校教育目標：たくましく 心豊かな立花の子  
～いい顔・いい声・いい行動 いっぱいの学校～

令和7年12月22日  
伊万里市立立花小学校  
文責 校長 白濱 勝

No.12

ここ数年、秋が短いと言われてきましたが、本当に今年の秋もいつの間にか過ぎたような気がします。しんしんと冷え込む季節になりましたが、2025年もあとわずか！元気に過ごしていきましょうね。

## 人権集会

11月10日～21日は立花小学校の人権週間でした。「どうすれば、みんなが気持ちよく遊べる？」「おうちの人気がつけてくれた名前をいやな呼び方で呼んでない？」といった内容を子どもたちへ話しました。『言葉や行動で人を大切にすることが、かっこいい！』そんな生き方ができるようになってほしいですね。おうちでも素敵な生き方ができるようにお声かけをお願いします。

「人権」ってなに？

- みんなが大切にされること。
- それが『人権（じんけん）』です。
- いやなことをされない権利も『人権（じんけん）』
- 『いる』『いらない』と決めていい人はいません。
- みんなにはそれぞれ、すてきなところがあります。

「みんなが大切にされる学校」に

## 日曜参観＆『ふれあいバザー』

11月30日(日)は日曜参観とふれあいバザーでした。授業参観では各クラスで学習の様子を見ていたり、親子一緒に活動に取り組んだりしていました。学校での様子を見られていかがだったでしょうか。また、『ふれあいバザー』では各学年の分会役員の皆さんを中心になって活動を盛り上げてくださいました。お忙しい中に保護者の皆さんには参観していただき、また、役員の皆さんには『バザー』の準備から実施まで大変だったことと思います。本当にありがとうございました。



## もちつきしたよ！

12月12日、5年生で餅つきをしました。秋の稻刈りで収穫したもち米を蒸して、杵でつくという本格的な餅つきです。山口様をはじめとする地域の皆様、保護者の方がお手伝いくださり、みんなで作ったという感じです。杵で餅をつくのは難しかったと思うけど、みんな楽しそうでした。できた餅をほおばった時の満面の笑みはとっても最高でした～。楽しくワイワイしながらの餅つき、保護者・地域の皆様ありがとうございました。



## 生活科の学習で交流会

1年生の生活科『おもちゃランド』では子どもたちが工夫して手作りおもちゃを作っていました。2年生の皆さんをお招きして楽しく交流できました。



## 学校閉庁日

12月27日～1月4日は学校閉庁日です。緊急連絡を要する場合は、下記の連絡先までご連絡ください。よろしくお願ひします。**伊万里市教育委員会 Tel0955-23-3185**

## 保護者の皆様へ

2025年も保護者の皆様のご協力により、子どもたち一人一人の成長が見られました。本当にありがとうございました。14日間の冬休みでは、地域や新年の行事にふれ、ふだん学べないことも学ぶ機会となることでしょう。ケガや病気に気を付けて、いい冬休みになりますように！それでは、よいお年をお迎えください。



3学期後半の始まりは1月8日(木)です。けがなく笑顔で登校してくれる姿を待っています！